

お知らせ掲示板

8周年を迎える弊社のブログは年々進化し、現在では社長の「言ったモン勝ち」や社員の日常を綴ったホッとさせるブログが掲載されています。是非、1度覗いてみて下さい。
<https://www.e-hasegawa.co.jp/>

第118号は、10月20日発行です。



このような機会をきっかけにして、多くの企業が環境活動を始めるようになれば、少しは社会貢献は是非一緒に環境問題に取り組んでみませんか？

担当 杉山

エコアクション21座談会

今年でエコアクション21認証を取得してから五年が過ぎました。この度、川越市環境政策課からの依頼を受け、「エコアクション21座談会」にパネリストとして参加してきました。これから認証取得を考えている企業に対して生の声を伝えて欲しいとのことで、環境管理責任者としての苦労や喜び、また、参加された企業から多くの質問にも、飾ることなく精一杯回答いたしました。



担当 長谷川 正



先日、「彩の国工場指定式」に出席してきました。彩の国工場とは、技術力や環境面で優れている工場を、埼玉県知事が豊かな彩の国づくりの協力者（パートナー）として指定するものです。埼玉県庁であれば何度も訪れていますが、今回の指定式が行われた知事公館は初めてです。式では上田知事から指定工場の証を直接手渡され、ちよつと誇らしいような、照れくさいような、それでいて身が引き締まる思いでした。

「彩の国工場」に指定されました

はせがわ小江戸通信

平成三十年
第一一七号

まちと現場を明るく照らす
 発行：(株)長谷川製作所
 TEL 049-233-1021
www.e-hasegawa.co.jp

はじめまつり

今年5月に入社した技術開発課の大水と申します。宜しくお願いたします。周りの方々、仕事、恵まれた環境に感謝し、日々ステップアップしていけたらと思っております。



先日、川越・東松山と同日に花火大会が行われました。家から見たことがなかったのですが、今年、両方の花火を家から見る事ができ、家族皆で感動しました。来年はバーベキューをしながら見る計画で、今から楽しみです。

担当 大水



ハロウィン

街中でハロウィンの飾りつけを目にする季節になりました。なぜアイルランド発祥のハロウィンが日本に定着したのでしょうか。



それは、テーマパークの閑散期である十月のイベントとして開催された東京ディズニーランドのハロウィンパレードが発祥と言われています。当初は十月三十一日限定でだったようですが現在では、約一ヶ月間も行われています。すっかり認知されたハロウィンですが本来は悪霊退散の為の仮装が、日本ではコスプレの要素が強くなり日本独自の発展をしていますね。

担当 川上



秋の星空

秋といえば食欲の秋、スポーツの秋、読書の秋、いろいろと楽しめる季節ですね。この時期は昼よりも夜の方が長く、秋の夜長は星を見るのにちょうど良いです。



十月はオリオン座流星群が極大します。その他にもカシオペア座、アンドロメダ座など秋の星座が見られますね。

たまにはゆつくりと夜空を見上げて見てはいかがでしょうか？きつと心が癒されると思います。私はこの時期が大好きです。

担当 中村

